
ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN INTERMUNICIPAL TERRITORIOS
RESERVA AGROECOLÓGICOS, RED TERRAE

Se convoca a todos los socios de la Asamblea General de la Red TERRAE en sesión ordinaria que se
celebrará el próximo VIERNES, día 26 noviembre de 2021 a las 12:00 hora peninsular, en sesión
presencial en el municipio de Cabañas de la Sagra (Toledo) en la casa de la Cultura, calle Ronda 13.

26 DE NOVIEMBRE DE 2021

ASISTENTES PRESENCIALES:

Dña. MARIA DE LAS MERCEDES PÉREZ GONZÁLEZ, alcaldesa de Redueña.

Dña. Mª JOSÉ GARCÍA-CERVIGÓN, Concejala de Miguelturra.

D. JUAN RAMÓN ARENAL, Concejal del ayuntamiento de Alovera.

D. CARLOS CARO DOMÍNGUEZ, alcalde de Arroyo de la Luz

D. TOMÁS DÍAZ YUSTE, alcalde de Cabañas de la Sagra

ASISTENTES ONLINE

Dª GORETTI PÉREZ CORUJO, alcaldesa de Villa de Mazo

D. GREGORIO CEREZO HERNÁNDEZ, alcalde de La Cabrera

D. FRANCISCO GARCÍA GARCÍA, Alcalde del Ayuntamiento de Almócita.

D. JESUS EZEQUIEL DOMÍNGUEZ, alcalde de San Juan de la Rambla.

D. NATIVIDAD LÓPEZ DE MUNAIN, Alcaldesa del Ayuntamiento de ElBurgo.

D. AITOR ANDRÉS LÓPEZ, Representante del Ayuntamiento de San Cristóbal de la Laguna.

Dª VANESA MARTÍN EVORA, concejala en Buenavista del Norte

D. JAIME SANZ LOZANO, alcalde de El Berrueco

Dª ISABEL GÍMENEZ, concejala de El Boalo.

D. PEDRO JOSÉ CABRERA CABRERA, alcalde de Valdepiélagos

Dª ALMUDENA FERNÁNDEZ, concejala de Uceda

DELEGACIONES

Dª  ANA J. ABRIL CALLES, concejala de Logrosán delega en Carlos Caro, alcalde de Arroyo de la
Luz

D. MANUEL MIRÓN MACÍAS, alcalde de Navas de Madroño delega en Carlos Caro, alcalde de
Arroyo de la Luz.

DILAS:

MILA MARTÍN GARCÍA, DILAS del Ayto de Redueña.
VALENTIN LORENZO, DILAS en El Berrueco
ADOLFO GONZÁLEZ DÍAZ, DILAS en Miguelturra
BEGOÑA GONZÁLEZ VEGA, DILAS en Villa de Mazo
RAQUEL LOZANO, Dilas en Valdepiélagos
RAFAEL CONDE-SALAZAR, Dilas en Valdepiélagos
MANUEL REDONDO ARANDILLA. Coordinación en Red Terrae.
CRISTINA SOTO CAMPOS, Asistencia administrativa en Red TERRAE.
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ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación si procede del acta anterior.
Se comenta subsanar el error de nombre en Vanesa Martín Evora que queda subsanado y se
aprueba por unanimidad. Acta anterior aprobada.

2. Presentación de los socios de Red TERRAE.

a. Altas y bajas
Bajas: Mengabril, Navas del Madroño y Carrícola pendiente de resolución según
propuesta de cambio de cuotas.
Altas: Valdepiélagos y Fuenteheridos

Quedan aprobadas las altas y bajas informadas.

3. Informe de la Junta Directiva

a. Situación económico-financiera.

Se comenta alguna dificultad de recibir las cuotas por los trámites administrativos que no se
pudieron llevar a cabo hasta mediados de año. Se relata la situación de pagos en la actualidad.

Importe total de cuotas  2021: 30.200 €
Pendientes de pago 2021: 6.900 €
Pendiente pago cuotas anteriores: 18.400 €
Se comenta la realización de cobros de deudas anteriores, reduciéndose la misma por un importe de
12.300 €. Con respecto a la situación de tesorería actual se cita el importe en cuenta corriente que
asciende a un total de  44. 890,32 €. No existiendo deudas extraordinarias pendientes.

b. Actividades realizadas de la Red. MEMORIA ACTIVIDADES 2021
Se ha enviado el acceso a la página intranet de información para los socios
https://www.tierrasagroecologicas.es/informacion-para-socios/ donde se recoge con detalle los
documentos de actas y la información detallada de la actividad de la red desde su fundación. Manuel
Redondo comparte la clave de acceso interno y se remitirá de nuevo por email.

Dentro de la exposición de actividades se recuerda que es clave y fundamental que en cada uno de
los municipios se desarrolle el trabajo de dinamización por parte de los DILAS. Se recuerda que con el
pago de la cuota anual los socios pueden inscribir a dos personas por año ya sean concejales,
técnicos del ayuntamiento, colaboradores voluntarios e incluso concejales de la oposición.
También se hace mención al importante número de propuestas y proyectos que se presentaron en el
encuentro DILAS de 2021 que se realizó online el 26 de mayo y que pueden visualizar los contenidos
en este enlace. https://www.tierrasagroecologicas.es/encuentro-dilas-2020_21/
Igualmente se comenta la necesidad importante de invertir en la actualización de la herramienta web
del banco de tierras, propuesta que se tratará en otro punto del orden del día.
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https://drive.google.com/file/d/18UBsCMpDKjMA6sp1lqlol7gYb28DtIRq/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1opuXmmQ9dSCV3g9fGh0qgGBp-DhdsxkC/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1BXuBM59kjjYc_gOl2hMfx6r5XOTNeh2R/view?usp=sharing
https://www.tierrasagroecologicas.es/informacion-para-socios/
https://www.tierrasagroecologicas.es/encuentro-dilas-2020_21/


4. Aprobación de presupuesto 2022 y modificación de cuotas

Se presenta por la coordinación, con aprobación previa de la Junta directiva, una propuesta de
presupuesto con un total de 187.776 € en función de las previsiones de poder desarrollar alguno de
los proyectos presentados o pendientes de presentar en estos días. Se comenta que, llegado el caso,
si fuese necesario se pediría una línea de crédito para hacer frente al desarrollo de los proyectos,
solicitándose a la asamblea que capacite a la Junta Directiva a su aprobación dentro del margen del
presupuesto presentado.   El presupuesto es aprobado por unanimidad.

Con respecto a la modificación de cuotas, y a petición de Carrícola como municipio inferior a 100
habitantes, desde la Junta Directiva se presenta una actualización de las cuotas, sin actualizar desde
diciembre de 2015. La misma contempla ampliar los intervalos de tramos para la cuota variable en
función del número de habitantes de los municipios, de los 8 existentes publicados en la web
https://www.tierrasagroecologicas.es/asociacion-red-terrae/ se pasarían a 11 intervalos conforme se
presenta en el cuadro. Una vez presentada la propuesta se aprueba por unanimidad.

CUOTAS 2022

Intervalos de población Importe

0-100 400,00 €

101-500 600,00 €

501-1000 700,00 €

1.001-2.000 800,00 €

2.001-3.000 900,00 €

3.001-5.000 1.100,00 €

5.001-10.000 1.200,00 €

10.001-20.000 1.400,00 €

20.001-50.000 1.600,00 €

50.001-99.999 1.800,00 €

> 100.0000 2.000,00 €
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https://drive.google.com/file/d/1Jk0ieQrmnDxqKE33aMFfIUoQLPNU3fBX/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1IpbUBzJdLMLoGTrXdcikkfoEjxHbH1Ad/view?usp=sharing
https://www.tierrasagroecologicas.es/asociacion-red-terrae/


5. Otros asuntos.

En primer lugar se hace mención al fallecimiento de nuestro socio de honor Emilio Gamino Sánchez,
exalcalde del municipio El Campillo de la Jara (Toledo), municipio fundador de Red Terrae.

La presidenta comenta el interés en poder contar con algún personaje de prestigio o fama para
ampliar el impacto y conocimiento de la Asociación en otros lugares. En este punto se cita la
posibilidad de contactar con el cantautor  Rodrigo Cuevas entre otros.

A continuación se detallan una serie de proyectos que desde la asociación se han presentado o se
está colaborando en distintas candidaturas. El detalle de los mismos está en el siguiente enlace, si
bien se comenta la necesidad de mantener cierta confidencialidad al tratarse de propuestas a
competir.

En este punto se comenta uno de los proyectos claves que es la actualización de la herramienta web
del Banco de Tierras. Se especifica la solicitud de dos presupuestos recibidos y se aprueba la
inversión de mejora.

El debate de los participantes se centra en una reflexión sobre cómo desarrollar las próximas
reuniones de socios para fortalecer la asociación. Se espera poder volver a las reuniones y
encuentros presenciales que sin duda fortalecen la identidad de la Red, aun sabiendo que tendrá que
mantenerse el formato online.

Se comenta sobre la necesidad de potenciar la participación y presencia de los socios en el VII
Simposio de Agroecología que se celebrará en Almería.

Se comenta la oportunidad de poder programar y celebrar algún evento específico para celebrar en
2022 los 10 años de vida de la Asociación Red Terrae.

6. Ruegos y preguntas

Se agradece la recepción y acogida por parte del Ayuntamiento de Cabañas de la Sagra y el
interesante programa de las jornadas del sábado con presencia del viceconsejero de medio ambiente
de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.

No existiendo más temas que tratar, se levanta la sesión en Cabañas de la Sagra a 26 de noviembre
de 2021 a las 14:13h.

LA PRESIDENTA

Fdo.: Mª de las Mercedes Pérez González
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https://drive.google.com/file/d/1o_ToB8EfMn2Acc4l3i8lYNxTIBRsjDdy/view?usp=sharing

